



Spielbericht

Sonntag, 10.08.2014 beim FC Stätzling

Mehr Engagement in Hälfte zwei

Der SSV Wildpoldsried kam beim FC Stätzling über ein Remis nicht hinaus. Die Oberallgäuer zeigten erst in der zweiten Halbzeit eine gute Leistung und glichen noch zum 1:1 aus.

Stätzling begann stark, scheiterte aber immer wieder an der vielbeinigen Abwehr des SSV. Nach der ersten Viertelstunde hatte Wildpoldsried durch Uli Ludwig Dirr die erste Möglichkeit, um in Führung zu gehen, aber FCS-Torwart Baumann verhinderte den Rückstand. Dann war wieder Stätzling am Zug. Rolle (22.) und Wehren (28.) verfehlten mit ihren Versuchen das Tor, ehe nach einer gelungenen Kombination der Stätzlinger Mittelstürmer Kraus den Ball zum 1:0 im Wildpoldsrieder Kasten versenkte.

Nach der Pause kam Wildpoldsried mit wesentlich mehr Elan aus der Kabine. Für den Ausgleich sorgte Florian Fink dann in der 57. Minute. Er kam nach einem Querschläger am linken Pfosten an den Ball und erzielte das 1:1 für die Oberallgäuer. Stätzling versuchte nun alles und machte mächtig Druck. Die Gastgeber wollten unbedingt ihren ersten Saisonsieg holen. Einen strammen Schuss von Heiß hielt SSV-Torwart Tobias Jäger.

Anschließend scheiterte auch Kreis zweimal am Allgäuer Torhüter. Darauf hatte Stätzling dann keine Antwort mehr. Die SSV-Abwehr um Roland Gatti zeigte Bezirksliganiveau und so blieb es beim 1:1. (az)